

お父様からは210代までは聞いていましたが、420代までの事は言われていましたか・・・!?

<210代のみならず、420代まで先祖解怨、先祖祝福をしなければならぬ。それによって背後の霊界を整理して、神氏族メシヤの使命が果たせる。先祖解怨をしていけば、反対している親戚の夢に先祖が現れて、反対してはいけなくってくれる>

<今までは、教会に献金をせず清平に献金していたので、清平へ行くにも教会に気兼ねして行っていたが、清平への献金が教会の評価になるようになったので、堂々と清平へ行ってください。皆さん、このことを知っていましたか?>

こんなこと、堂々と言えるのは、清平横領告訴事件がうやむやになると上層部が判断したからだろう。はたして、韓国・捜査当局の結末はいかに。

それにしても、「教会=清平」宣言はあとでしつぺ返しを喰らう。先祖解怨献金の返還請求があっても、「当法人とは関係ない。韓国の天宙清平修練苑がやっている事業だ」とは言えなくなったからだ。徳野さん、わかっているのかなあ

<皆さん、このことを知っていましたか?>

はい、1カ月以上も前の火の粉ブログ「[今や世界先祖解怨教会へ](#)」です。クッス

徳野さんが火の粉ブログを読んでいないことは知っていますが、周囲がそれとなく記事内容を教えてあげないと、親分は恥をかきまです。しかし「裸の王様」作戦?

<93日路程の家庭21数、個人12数は、宣教本部から来た目標。全世界共通である。ただし、国によって単位は違う。日本は21万円、12万円>

<93日の期間に、3名を伝道して、できればそのうち1名を祝福に。そして祝福献金140万を勝利して、「孝子賞」(140万)、「真の父母経」を目指してほしい>



献金摂理のお金を氏族復帰に使えたら少なくとも、氏族から敬遠される事はなかったと思います。

「真の父母経」は今年の聖和3周年までに、新しく出されるみ言の本。140万円で「天聖經」「平和経」がもらえて、さらに140万円で「真の父母経」と「經典函」(この本3冊が入る螺鈿細工の箱)がもらえる。

♪この道ははてしなく遠い♪ どこまで行っても金金金、銭銭銭である。過度の献金を戒める徳野通達との関係はいかに。まあ、統一業界にいて、こんな手垢に塗れたことを書いてもしょうがないかもな。

次に進む。

あつ、その前に、徳野さんたち幹部のみなさん、このブログには必ず目を通してくださいね。

【幹部必読ブログ】「8月30日までに21万円献金、3名伝道、1名祝福、140万円献金ーを勝利できなかった公職者は全員クビ!」

は再臨主の為ならば甘受出来るが、摂理献金で日本の食口だけが四十年以上の献金苦の十字架を背負って来た! 献金の名の十字架

今回の『真の父母経』を韓国では8000円なのに、日本では140万円は誰が決めるのか、是非明らかにして下さい。お母様が決めるのですか?

韓国では『真の父母経』が発売されたので、日本では聖本摂理に切り替わるのでは、に一票です。

<http://www.truebooks.net/main/shop/view.html?cat=329&itemno=3184>

サイトを開いてもらえばわかるが、『真の父母経』の韓国語版の値段は、1冊8万ウォン(8000円)である。

こんな戯れ言を書きながら、真面目な疑問が。

韓国で8000円で売っている商品を、同じ団体が日本では140万円で売る。

重商主義時代ならともかく、今は資本主義時代(等価交換)である。

全国弁連の弁護士さんが訴訟を提起してくれないかな

### 詐欺師(一部の指導者)の目的は金銭

>それなのに、日本の統一教会員からは寂として不満の声なし。箱を売る幹部も、箱を買うシク(篤志家シク)も、金によって脳が腐ったイカレポンチである。ああ、やんぬるかな。

>まさかと思われるが、統一教会は金金金の世界。前総会長の中抜き宋は教会を訪問するたびに金を要求していた。

本当の事か?

統一教会の高額エンドレス献金は普通に考えて、異常としか思えないし、多くの統一教会員のように限られた宗教世界の間人間関係の中で生きている人達と違って、今まで様々な現実社会の間人間関係の中で生きてきた米本さんから見れば、その異常さは驚異的なほどだと思います。

金銭とは普通は世俗的なものと考えられ、一般人が金銭を欲するのはあたり前ですが、宗教家がお金に執着する姿を見れば、ほとんどの人は違和感を覚え、その宗教家の信じる宗教自体に問題があると思うはずで。天の組織に隠し事があつては発展はない!

米本さんがお金集めの問題で統一教会を批判するようになったのは当然のことで、そこで行われている献金集めや経済活動は完全に常軌を逸しているのです。

そして、その巨額の日本からの送金によって「世界の救済」であるはずの「天の摂理」のいったい何が進展したのかと結果を見るならば、韓国にある豪華な建築物や、不動産、そして赤字企業、米国における不動産や教会関係の施設等が残っているだけで、それらは「世界の救済」などに結びついてはいなかったのです。

神氏族メシヤとしての氏族伝道と言われても、伝道し祝福献金140万の重い頸木が氏族伝道の意欲を無くしている事が分からない指導者の進退は、天に祈ると良いと思います。

5億円が金ソクピョングループの懐に!?

亨進様が『詐欺師・ルーシェル』と言われている人がグループの実務のトップになり、最初の公文書は『世界の協会資産を売れ...』との指令は本当の事ですか? 本当なら即刻、彼の解任を...!



これを10倍以上の価格を付けて売ったので、なんと約50億ウォン(5億円)の暴利を得たのである。話がここまで来れば、金社長も解明すべきではないのだろうか。

食口はこの箱が原木で製作され、その上に螺鈿漆器がなされたものであるとして購入した。ところが、時間が経つにつれ食口から苦情が起り始めた。箱のつなぎ目が壊れ、ネジが落ちてしまうというのである。原因を分析してみると、この箱は原木で製作されたものではなく、合板よりも悪いMDF(おがくずを圧縮させて作ったもの)で作られたものであり、コストもせいぜい一個あたり3万~4万しかないということであった。

日本では40万で売る!? 韓国では...?

2015年8月29日付で、『金錫柄(キム・ソクピョン)社長の不正蓄財疑惑に対する公開質問書』を掲載した。わずか5カ月余り前のことだが、「次から次と」といようなことが起き、すでに記憶が薄れた読者も少なくないだろう。ざっとでいいから、目を通していただきたい。

【関連記事】『5億円が金ソクピョン(グループ)の懐に!?!』(2015年8月15日)、『ついに刺身包丁が登場! 隠微で陰湿な権力闘争が続いている』(同11月8日)

ピースTV金社長の不正疑惑を解明しろ!

最近、食口の間でピースTV金ソクピョン社長の不正疑惑に関する内容が話題となっている。これは急速に教会内に拡散しているようであり、あちらこちらで具体的な話が出ている。さらに、某弁護士は彼の不正に関する資料を全て確保したという。

日本家庭連合の不都合な真実 世界摂理 献金は韓米の十倍・平清の祈願所は現代の免罪符 献金をしているのは日本だけ・聖本献金も日本だけ・解怨と祝福

「統一教会は、金金金の世界」一本当にその通り。天聖經は、すでに分厚いケースに入っている。それをまた、キラキラの箱に入れる。いざ読もうとする時に、めんどくさいに決まっている。なので、購入した篤志家らは読むどころか、飾っているだけ。「デザインはメシアママー入れ物にも値段をつけてお金をとるような奇天烈宗教団体、、、」あの手この手で、大金入手の方法を日夜、考えているのは、他にもない鶴総裁なのだ。総裁、お金がほしけりゃ、アメリカの信者やアメリカの篤志家に当たるべきだ。お金持ちはあちらにいるんだから。なんで、総裁はアメリカには、なにも言えないのだ。(アメリカに言えば、米統一教会即分裂解散なんだと思う。教会内の差別、不公平は即中止すべき)

日本でも韓国の指導者が公金横領があったと言うのは本当の事なのか...!?

不正疑惑すべて十分に考えられることでしょ、納得です。摂理献金を届けましたら会計さんが留守で韓国人牧会者が会計に手渡す前に中抜きされた。

こんなことから、日本においても『公金横領された』と言われる方を知ってます

今に始まったことではない、ましてや韓国人古狸幹部たちは献身せずに事業をやりながら幹部になった方はなんの負債・良心の呵責も感じずに今日に至ってます、もっと拡大すれば日本の古狸幹部の一部はやってるでしょう、知ってます自分も内部にいたから見てますが退職するまでは言えませんでした、自分を偽りながら見ても見ぬふりです。

まずUCの祝福そのものがアウト・不成立です

結局、日本統一教会から韓国に送金された巨額の資金によって「天の摂理」などは何一つ進められなかったのであり、文先生が聖和されて約3年を経ても、ペンテコステなど起こる気配すらなく、逆に教会の分裂現象が目に見えて進展しているのです。

そのような統一教会の現状を考えれば、真に神への信仰を持っている統一教会員は根本から教会信仰を考え直さねばならないのです。

原理講論の原点に立ち返って考えて、全ての人々が「神」を信じるようになり、その人類が純潔を保って真実の愛を成熟させ、世界においては全ての宗教の融和を成し遂げることによって人類一家族の理想世界を実現することが「神の摂理」だと考えるならば、そこに高額エンドレス献金など必要ないのです。

現代はインターネットの時代です。

神の存在について人々を啓蒙したいと願うならば、インターネットを利用して、それを世界的範囲で実践することさえ可能なのです。

理論的に説得力があり、学問的な根拠も十分な平和思想であるならば、人々に広まらないはずはないのです。

日本の献金が天の摂理の為に使われるのではなく、韓国の強欲幹部の懐に、不正蓄財に、不良企業の赤字の穴埋めに、又、亨進様が世界会長としての年収5000万ウォン(500万円)に対して韓国教会長は月に5000万ウォン(月給500万円)をもらってた実態を知りました。日本の信仰深い食口が借金までして捧げた血の献金を不正横領し、数億円の豪邸と資産を築いていた韓国の背信幹部の解任しなければなりません。亨進様やサンクチュアリ教会の事を批判する前に、家庭連合は自らの腐敗した幹部の解任する事が最優先ではないでしょうか! 日本はもうこれ以上韓国の悪徳幹部の献金奴隷でいる必要はありません! 日本が献金を韓国に送金しなければ、彼らは権勢を維持する為に統一グループの資産を売って生き延びを計るでしょう! 実際、水沢里研修所の売却を彼らは企てましたが、韓国勇士食口の反対に合い失敗した事件があった事は全世界の食口に知られる事になりました。彼にの追放は意外と簡単です! 日本が彼らが出で行くまで献金の送金を止めれば良いのです。彼らは信仰ではなく金が目当ての守銭奴うだから、金が入って来くなれば自分で出て行くのです。金が入らないから...!